

FICHE CONSEIL : Nécrose apicale sur fruit de tomate

Développement à l'extrémité des fruits, à l'opposé du pédoncule de petites lésions humides qui évoluent en zone brun/noirâtre bien délimitée.

Ce symptôme est communément appelé ' **Cul Noir** ' par les producteurs.

Ce n'est pas une maladie.

Les fruits manquent de Calcium par défaut d'absorption par les racines.

Pour y remédier, il faut mettre les tomates en confort de croissance et éviter les stress.

- Sous abris, tenir une hygrométrie maximale pour limiter la transpiration des plantes
- Assurer une fertilisation équilibrée (limiter l'azote) et d'apports de calcium
- Attention aux excès de salinité (sol trop riche)
- Cultiver des variétés peu sensibles (les fruits allongés sont plus sensibles)
- Pailler le sol pour maintenir une humidité constante
- Eviter de mutiler les racines au cours du travail du sol
- Arrosage réguliers, sans excès

Retrouvez tous nos conseils sur www.vuillermet.fr et Facebook.

source : <http://ephytia.inra.fr/>

